



**Die Wirtschaftskammer Vorarlberg, Außenwirtschaft,
lädt zu einem Australien-Abend ein.**

**Aufgrund der positiven wirtschaftlichen Entwicklung Australiens lohnt sich
ein Blick auf diesen Markt.**

25. September 2012 | 18.30 Uhr

Nordwesthaus im Hafen Rohner | Hafenstrasse 18 | 6972 Fußach

Programm

18.30 Uhr

Begrüßung durch **Christina Marent**, Leiterin Außenwirtschaft, Wirtschaftskammer Vorarlberg



Garry Thuer, Managing Director Rhomberg Rail Australia Pty Ltd, Sydney

**“Erfolgschancen für Vorarlberger Unternehmen im australischen Markt –
meine Erfahrungen beim Aufbau von Rhomberg Rail Australia“**

Rhomberg Rail Australia ist eine Niederlassung der Rhomberg Gruppe, Bregenz. Das Unternehmen konnte sich als innovativer Spezialist in der Konzeption, Umsetzung und Instandhaltung von komplexen Bahnbauprojekten einen ausgezeichneten Ruf in Australien schaffen. Rhomberg Rail Australia ist in fünf Jahren auf 150 Mitarbeiter angewachsen.



Heidi Kalb Vogel, Geschäftsführung iPUBLIC RELATIONS, Dornbirn, mit Netzwerk in Sydney

„Die Wichtigkeit von strategischer Kommunikation für den Erfolg im neuen Markt“

Das Kommunikationsunternehmen iPUBLIC RELATIONS ist spezialisiert auf Kommunikationslösungen, die Beziehungen, Vertrauen und Marken aufbauen.

Im Anschluss

Möglichkeiten für Fragen und Diskussionen zu den aktuellen Themen.

19.45 Uhr

Gemütlicher Ausklang mit Getränken und australischem Finger Food.

Anmeldungen nimmt die Wirtschaftskammer Vorarlberg, Außenwirtschaft, gerne bis **21.09.2012** entgegen - Anmeldung [HIER](#)



Nordwesthaus im
Hafen Rohner
in Fußsach